

*Unser Vater ist nicht mehr;
sein Platz in unserem Haus ist leer;
er reicht uns nimmermehr die Hand,
der Tod zerriss das schöne Band.*

Tief betroffen und traurig müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Ehemann, unserem Päpu, Sohn, Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin und Götti

Bernhard Rasi-Meyer (Bärnu)

28. März 1962 bis 18. Juni 2016

Er starb unerwartet an einem Herzversagen.

3215 Gempenach, Gässli 4

Wir sind traurig:
Ruth mit Swen und Lars Rasi-Meyer, Gempenach
Otto und Marthi Rasi, Mühleberg
Beat und Heidi mit Fabian und Roman Rasi, Mühleberg
Vreni und Susanne Meyer, Gempenach
Anverwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Mittwoch, 22. Juni 2016, um 14.00 Uhr in der Kirche Ferenbalm statt.

Statt mit Blumen gedenken Sie des Verstorbenen bitte mit einer Spende an die Schweizerische Herzstiftung, 3000 Bern, Postkonto 30-4356-3, Vermerk «Trauerfall Bernhard Rasi-Meyer».

Dient als Leidzirkular.